調素テストを終えて

6月24日(月)~26日(水)の三日間、期末テストを実施しました。テスト週間には、授業時間は もちろん、質問教室や自習教室を利用し、一生懸命復習に取り組む姿が多く見られました。テストが返却 されて、すぐに間違え直しに取り組むなど、前向きな姿も見られました。夏休みを迎える前に、自分自身 の取り組みを振り返り、1 学期に学んだことを確実に定着させてほしいと思います。

6月27日(木)3年生への、感謝と激励の気持ちを伝える部活動激励会が行われました。各部の2年生代表からの言葉や、各部の個性を生かした、心温まる動画、実行委員のエール隊を中心とした熱いエールなど、この日に向けて1年生とともに準備を進めました。当日も、一丸となって迫力あるエールを送ることができ、2年生の先輩として頼もしい姿を見ることができました。



◆◆今後の予定◆◆

7月 4日(木)~8日(月)保護者会(二者)

- 6日(土)市総合体育大会
- 7日(日)市総合体育大会
- 11日(木)集金引き落とし日
- 12日(金) 職場体験前のマナー講座(5限)
- 13日(土)市総合体育大会
- 14日(日)部活動交流会(サッカー,バレーボール男女)
- 18日(木)大掃除(6限)
- 19日(金)1学期終業式

【お知らせ】

7月11日(木) の集金額は 11,000 円になります。よろしくお願いします。

[内訳:給食費 9,760 円・教材費 940 円 生徒活動費 300 円・積立費 0 円]